

# Prinz Lukas I. erobert das Eurogress – Aachen im Vegas-Fieber!

[13. Januar 2026](#)



Mit Pauken, Trompeten und ganz viel Glanz hat sich Lukas Brepols am 10. Januar 2026 einen lang gehegten närrischen Traum erfüllt: Im restlos ausverkauften Eurogress wurde er vom Aachener Karnevalverein (AKV) feierlich zum Öcher Narrenherrscher proklamiert. Von nun an regiert er als Prinz Lukas I. das jecke Narrenvolk – und das mit einer Regentschaft, die ganz im Zeichen von Las Vegas steht.

**Schon das Prinzenpiel ließ keinen Zweifel daran, dass diese Session schillernd, rasant und unvergesslich wird. Ein fulminanter Auftakt entführte das Publikum in die glamouröse Welt der Spielerstadt: Lothar Havenith als Frank Sinatra ließ mit dem Klassiker „New York, New York“ die Stimmung explodieren und riss das Publikum sprichwörtlich von den Stühlen. Tänzerinnen im funkelnden Federkostüm und ein edel gekleideter Hofstaat im Smoking machten die Illusion perfekt und verwandelten das Eurogress für einen Abend in den Las Vegas Strip.**

Musikalisch blieb ebenfalls kein Wunsch offen: Lieder des Ex-Prinzenkorps gehörten ebenso zum Programm wie die rockigen Klänge der Band Zapperlott, die für beste Partystimmung sorgte. Auch die „4 Amigos“ trugen mit ihren Auftritten zu dem mitreißenden Gesamtbild bei.

Ein buntes, glanzvolles Spektakel, ein begeistertes Publikum und ein sichtlich glücklicher Prinz: Prinz Lukas I. und sein Hofstaat blicken voller Vorfreude auf eine Session, die ganz sicher in die karnevalistischen Geschichtsbücher Aachens eingehen wird. Alaaf!

Fotos © TOP AACHEN